



Stadt Halle (Saale)
Dezernat III
Sicherheit, Gesundheit und Sport

18. April 2011

Mündliche Anfrage des Stadtrates Andreas Dieringer (CDU-Fraktion) in der Sitzung des Stadtrates am 30.03.2011

Herr Dieringer (CDU-Fraktion) bat um Prüfung, ob die Ampelanlage an der Kreuzung Delitzscher Straße/Am Güterbahnhof abgeschaltet oder die Grünphase verlängert werden kann. Auf Grund der kurzen Grünphase entstehe insbesondere im Berufsverkehr ein Rückstau bis auf die Freimfelder Straße hinaus.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung hat die Prüfung vorgenommen: Die Ampelanlage am Knotenpunkt Delitzscher Straße/Am Güterbahnhof ist so geschaltet, dass die Hauptrichtung Delitzscher Straße Dauergrün hat. Die Nebenrichtungen Am Güterbahnhof und Karl-von-Thielen-Straße melden sich über Schleifen an. Durch parkende Fahrzeuge des Autoverleihs neben der Zufahrt zum Güterbahnhof wird gelegentlich die Nebenrichtung aktiviert, ohne dass ein Fahrzeug die Straße verlassen will.

Die Stadt Halle (Saale) wird sich deshalb nochmals mit dem Geschäftsführer der Firma in Verbindung setzen.

Eine generelle Abschaltung der Ampelanlage kann zum Schutz der Radfahrer nicht erfolgen. Radfahrer, die links in die Landsberger Straße oder Freimfelder Straße fahren wollen, werden bereits am Knoten Delitzscher Straße/Am Güterbahnhof signalisiert auf den gegenläufigen Radweg auf der Nordseite der Delitzscher Straße geführt.

Dr. Bernd Wiegand
Beigeordneter